
AntraR für die zeitnahe Yerbesserung der Linie 9 beim citvbus der Stadt schwaz:

Aufgrund der sehr unbefriedigenden Situation um den Citybus der Linie 9 stellen wir den Antrag
möglichst zeitnah eine wesentliche verbesserung für die Bereíche paracelsusstraße, den
Altenheimen und dem Haus der Generationen zu schaffen. Außerdem muss die weiterführung der
citybuslinie 9 bis zu einem Gesamtbuskonzept gewährleistet werden und darf nicht im september
auslaufen.

Die Ausweitung der Betriebszeiten am Abend ist zwar ebenfalls wichtig, davor muss aber die
situation für die oben genannten Bereiche verbessert werden.

Es kann nicht sein, dass vor allem ältere Menschen mit einer Gehbehinderung z. B. das Krankenhaus
nur mittels Taxitransport erreichen können und am samstag keine Möglichkeit besteht, mit dem
öffentlichen Verkehr in die lnnenstadt zu kommen.

Wir stellen daher den Antrae:

Der Gemeinderat wolle beschließen, dass die Linie 9 bis zur Einführung eines neuen
Gesamtfahrplanes weitergeführt wird. Es soll im stundentakt die Linie 9 fahren sowie am samstag
angeboten werden,


